

“Malas acciones de CNTE lastiman a los más pobres”: Paco Medina

Por: Sergio Lemus. Contramuro. 03/08/2016

Todo tipo de malas acciones, incluidas las manifestaciones, no lastiman a los que más tienen, sino a los más pobres, aseguró el empresario michoacano Francisco Medina Chávez, quien dijo que con las acciones de las últimas semanas están ahuyentando a las inversiones.

Entrevistado por Contramuro, Medina refirió que no se lastima económicamente al grupo FAME sino a todos los michoacanos, principalmente a los que menos tienen por no permitir que trabajen las empresas o se constituyan nuevas inversiones.

Mencionó que es muy grave la desestabilización que generan algunos en el estado, ya que al impedir que los jóvenes encuentren trabajos dignos para salir adelante, podrían definirse por ir con la delincuencia organizada.

Negó que como moreliano retirará sus inversiones de aquí porque es donde vive, pero sí reconoció que ha invitado a varios amigos para invertir en el estado y le han dicho que a Michoacán no quieren venir por estas acciones de la CNTE y de otros grupos sociales que ejercen presión para lograr sus fines.

Medina Chávez dijo respetar las manifestaciones y acciones de los profesores que buscan mejorar su situación, pero reprochó que se afecte a la mayoría de los ciudadanos.

Consideró que se ha perjudicado la situación económica por estas acciones que se han registrado por varios años y en los últimos 100 días se ha vuelto ya una “**situación crítica**”.

Finalmente, Medina afirmó que “ojalá lastimaran al que más tiene, pero lastiman al que menos tiene”, recalcó.

Fuente: <https://www.contramuro.com/malas-acciones-de-cnte-lastiman-a-los-mas-pobres-paco-medina/>

Fotografía: contramuro

Fecha de creación

2016/08/03